

フォーラム「私たちが生き生きする意味—相模原殺傷事件から考える」詳細



成田 洋樹さん
1975年、神奈川県津久井町に生まれる。2000年に神奈川新聞に入社。16年から現場の取材や教育問題に取り組む。

事件報告 神奈川新聞記者 成田 洋樹さん

相模原殺傷事件の取材を続ける神奈川新聞の成田洋樹記者による事件報告の要旨は次の通り。事件は、他者を助産にハッキングする木暮真奈の時代を象徴している。それぞれが弱部分や生きづらさを抱えながら、互いを認め合う社会が築き上げられるが問われている。

「寝たきりでも笑うことができる」

パネルディスカッション

中川 事件の思いは、
あつたフォーラム「私たちが生き生きする意味—相模原殺傷事件から考える」は、宮崎市民アザラジのほかに、笑顔が疲れを癒やしてくれと言われる。兄弟や人の種々の分る優しさを人に見せた。障害が重くても、絶対に誰かの役に立っている。吉村 看護師として20年間、精神科に勤めた。認知症の人の顔で暮らした。隣町を持ち、認知症の人と家族の会の立ち上げに取り組んだ。息で認知症の人を預かっていた経験から、居心地のいい場所をつくり寄る。その笑顔に救われる。あの事件で、お友が一生先に命を奪われると感

事件 つらく、悲しい／寄り添うことで安心

通した後、地域で暮らしたいと思えば、YAH1D0みやまきと相談した。宮崎市の借家、24時間ヘルパー

- 登壇者**
- 自立生活を送る障害者
岩切 文代さん (YAH1D0みやまき理事長)
 - 精神障害のある
日高 信明さん (宮崎こころリンク代表)
 - 障害者の母親
井島 尚子さん (県重症心身障害児者を守る委員会)
 - 認知症高齢者を支援する
吉村 照代さん (NPO法人ゆめ家族代表)
 - 障害のない人の立場
大口 玲子さん (歌手)
 - 助言者 成田 洋樹さん (神奈川新聞記者)
 - 大熊由紀子さん (東京神大 国医医療福祉大)
 - 進行 中川 美香 (宮崎日日新聞・生活文化版)



相模原殺傷事件 2016年7月26日、相模原市の知的障害施設「津久井やまゆり園」で入所者19人が刃物で刺され死亡、職員2人を重傷させた。元職員の大熊由紀子が殺人罪などで起訴された。

不寛容な時代象徴

「私たちが生き生きする意味—相模原殺傷事件から考える」フォーラムの登壇者や支援者らから「相模原殺傷事件への思いを語る市民アザラジ」(成井聖聖撮影)

た。でも私も障害者という身分に個人を入れて見たいとは思っています。中川 助言者として意見を述べた。成田 被告の考え方に「障害者は誰かの役に立っている」と主張するのは、大げさだが、誰かの役に立っていない人も一人一人が輝き存在していることを主張するに同意する方が多い。どんな人も自分らしく生きる権利があると認め合うことが大切だ。大熊 日本のものに重度障害や認知症を理由に、人器用な施設や精神科病院へ送られるのは、世界の常識から外れている。しかし福祉国家といわれるスウェーデンでも、昔は認知症患者の身体拘束があった。過去を振り返ると分かってきたのが、世界にはあると知ってほしい。①は16日付

相模原市の知的障害施設「津久井やまゆり園」で入所者19人が殺傷された事件(1)を踏まえたフォーラム「私たちが生き生きする意味—相模原殺傷事件から考える」は、宮崎市民アザラジのほかに、笑顔が疲れを癒やしてくれと言われる。兄弟や人の種々の分る優しさを人に見せた。障害が重くても、絶対に誰かの役に立っている。吉村 看護師として20年間、精神科に勤めた。認知症の人の顔で暮らした。隣町を持ち、認知症の人と家族の会の立ち上げに取り組んだ。息で認知症の人を預かっていた経験から、居心地のいい場所をつくり寄る。その笑顔に救われる。あの事件で、お友が一生先に命を奪われると感